
Entorno de lagoas no Stiep será recuperado
Projeto será financiado pela iniciativa privada e prevê a construção de espaços de convivência
O entorno das la

goas Urubu 0
dos Frades, lo

calizadas no Stiep, será com
pletamente recuperado atra
vés da parceria entre a Prefei
tura de Salvador e a iniciativa

privada. Ontem, pela manhã,
em solenidade realizada no

Palácio Thomé de Souza, o
prefeito Antonio Imbassahy as
sinou um termo de compro
misso com o consórcio de em

presas que vai financiar a re
vitalização da área, de gran
de importância ambiental.

Além da despoluição das la
goas, o projeto prevê a cons
trução de áreas de convivên
cia, um módulo de segurança,
banheiros adaptados para por
tadores de deficiência física,
uma pequena pista de cooper,
equipamentos para ginástica,
entre outros. A novidade, se
gundo o arquiteto Luiz Antunes
Nery, coordenador do projeto,
será a criação de um módulo
ambiental - ou seja, um espa
ço onde os estudantes pode
rão se reunir para conhecer
mais sobre todo o ecossistema
existente no entorno das lagoas.

Considerado de grande im
portância ambiental, já que é
uma das últimas áreas de ve

getação de restinga e dunas da
cidade, o entorno das lagoas
Urubu e dos Frades vem so

frendo muito nos últimos anos

com a especulação imobiliária.
E se não fosse a participação
da comunidade do Stiep, que
há dez anos luta pela preser
vação do lugar, todo o ecossis
tema já estaria destruído.

Durante a solenidade, o
prefeito destacou o entendi
mento obtido entre empresá
rios do setor imobiliário e os

moradores, com a intermedia

ção da prefeitura e do Minis
tério Público, no sentido de
preservar o lugar. "A preser
vação dessas lagoas é de
grande importância porque
também vai servir de modelo

para outras áreas da cidade",
disse Imbassahy.

Exuberância - As empre
sas que vão financiar a recu
peração da área são: a Cana
dá Empreendimentos, André
Guimarães Construções Ltda,
Engenharia e Construções Lt
da, Condomínio Atlantic Beach
I e II e a Companhia Brasilei
ra de Petróleo Ipiranga. O pra
zo para a conclusão da obra
é de dois anos.

O presidente da Associa
ção de Moradores do Stiep,
Wilson Bonni, lembrou que a
participação da prefeitura aca
bou com uma longa disputa
entre moradores e o mercado

imobiliário, que já durava dez
anos. Ele destacou também a
postura do empresariado de
buscar um solução adequada
para a área que fica próxima
ao Centro de Convenções. "É
uma área de natureza exube

rante e ponto de descanso pa
ra aves migratórias, como o
falcão pelegrino", disse.

Durante a solenidade. Tam
bém foi assinado um convê
nio entre a Prefeitura e a Fun
dação Raimundo Lemos San
tana para qualificar jovens ca
rentes ao exercício da jardi-
nagem. Eles estudarão duran
te 90 dias jardinagem e paisa
gismo e podem ser aproveita
dos. inclusive, na urbanização
do entorno das lagoas. "A no
vidade é que desta vez vamos
ter mulheres participando do
curso", disse o superintenden
te de Parques e Jardins, Thel-
mo Gavazza.
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